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Ein Auto ist ein Fahrzeug mit einem .

Es hat meistens vier Räder.

Andere Namen sind  oder Kraftwagen.

Manche Autos bewegen vor a�em große Dinge.

Die nennt man  oder Laster.

Die meisten Autos bringen Menschen von einem  zu einem anderen.

Diese Autos nennt man Personenkraftwagen oder kurz .

Das Wort „Auto“ bedeutet so viel wie „selbst“.

Das Wort „ “ bedeutet so viel wie „beweglich“.

Es kann sich also von selbst bewegen.

Es wird nämlich nicht von  gezogen wie früher die Kutschen.

Bei uns haben viele Familien ein eigenes .

Manche leihen sich auch lieber ein Auto aus und haben kein eigenes.

In vielen großen  auf der Welt gibt es sehr viele Autos.

Manchmal gibt es dafür zu wenig .

Dann gibt es zu wenig Parkplätze und es gibt Stau.

Aus Autos kommen auch .

Die sind auch schlecht für die Umwelt und für uns .

Das erste Auto erfand Carl Benz.

Er war ein Er/nder aus .


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


